

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, karena berkatNya maka penulis dapat menyelesaikan penulis tesis ini. Tesis ini dimaksudkan untuk memenuhi sebagian persyaratan memperoleh gelas Magister Pendidikan Program Studi Teknologi Pendidikan, Program Pasca Sarjana Universitas Negeri Medan.

Adapun judul tesis ini adalah Pengaruh Strategi Pembelajaran dan Minat Belajar Terhadap Hasil Belajar Kebutuhan Dasar Manusia II Mahasiswa Jurusan Keperawatan Politeknik Kesehatan Medan. Dalam menyelesaikan tesis ini penulis banyak dibantu oleh berbagai pihak yang memberikan dorongan, bimbingan dan arahan sehingga tesis ini dapat diselesaikan. Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada :

Bapak Prof. Dr. H. Abdul Muin Sibuea, M.Pd. dan Bapak Dr. Mukhtar, M.Pd. selaku dosen pembimbing yang dengan sabar memberikan arahan, bimbingan dan motivasi serta meluangkan waktunya kepada penulis dalam penyelesaian tesis ini.

Bapak Rektor UNIMED Drs. Syawal Gultom, M.Pd, Bapak Prof. Dr. Balferik Manullang, M.Pd, selaku Direktur Program Pascasarjana UNIMED, Bapak Prof. Dr. Muhammad Badiran, M.Pd, selaku Ketua Prodi Teknologi Pendidikan, dan Bapak Dr. Sahat Siagian, M.Pd. selaku sekretaris Program Studi beserta staf yang telah memberikan bantuan untuk menyelesaikan tesis ini.

Bapak Prof. Dr. Abdul Hamid K, M.Pd, Bapak Dr. Sahat Siagian, M.Pd, Bapak Syarifuddin, M.Sc, Ph.D, selaku Nara Sumber yang telah memberikan

masuk pada tesis ini, serta seluruh Bapak dan Ibu Dosen yang telah memberikan ilmu kepada penulis selama menempuh pendidikan di Program Pasca Sarjana Unimed.

Ibu Ir. Zuraida M. Kes, selaku Direktur Poltekes Dep Kes Medan, Ibu Sri Utami, S.Pd, SST. M.Kes, selaku ketua Jurusan keperawatan Medan yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian ini pada Institusi jurusan keperawatan Medan, serta Ibu Adelima Simamora, S.Kp, NS, Ibu Jufdel, S. KP, NS, Ibu Nani Zulfikar, S.KP,Ns, selaku dosen pada jurusan keperawatan Poltekes Medan yang telah membantu dalam melaksanakan penelitian ini.

Suami tercinta Ferdinand Marpaung yang telah memberikan doa, dukungan serta pengertian, sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini.

Rekan-rekan kuliah khususnya Prodi Teknologi Pendidikan Angkatan III, serta kepada semua pihak yang telah memberikan bantuan dan dukungan dalam penyelesaian tesis ini.

Akhirnya, penulis mengakui bahwa tesis ini masih jauh dari kesempurnaan. Semoga karya ini dapat bermanfaat bagi dunia pendidikan khususnya pendidikan keparawatan.

Medan, Juli 2008

Penulis

Helminaria Hutabarat